

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Luxembourg, le 12 juillet 2023

Création d'un pôle de santé numérique au Luxembourg : le LIH et Expon Capital signent un accord de collaboration

Le Luxembourg Institute of Health (LIH) et la société d'investissement en capital-risque Expon Capital, basée au Luxembourg, ont convenu de s'engager dans une collaboration mutuelle visant à identifier les opportunités et les synergies possibles dans le domaine de la recherche scientifique et du développement technologique dans le secteur de la santé digitale.

Le Luxembourg dispose d'une scène health-tech florissante et en évolution rapide, rendue possible par le soutien financier du gouvernement, des agences de financement nationales telles que le Fonds National de la Recherche luxembourgeois (FNR), des institutions supranationales, ainsi que par l'expertise et l'infrastructure de pointe de ses instituts de recherche, y compris du LIH. Le pays est donc idéalement positionné pour attirer des entreprises et des start-ups dynamiques et innovantes dans le domaine des technologies de la santé, en particulier dans le domaine de la santé digitale, et pour s'établir en tant que pôle de premier plan dans le domaine de l'e-santé translationnelle. Le capital-risque joue un rôle tout aussi essentiel pour catalyser cette vision ambitieuse.

Dans ce contexte, le LIH, pionnier de la médecine translationnelle et de la santé digitale, et Expon Capital, spécialisée dans l'investissement en capital-risque dans les entreprises technologiques européennes, ont signé un accord de collaboration afin d'ouvrir la voie à la mise en place d'un tel écosystème de santé digitale.

Plus précisément, l'accord vise à établir le cadre d'une collaboration axée sur l'identification, le développement et la mise en œuvre éventuelle d'une série de projets et d'activités spécifiques. Il s'agit par exemple d'aider le LIH à organiser des jurys pour des hackathons et des concours, à soutenir la création de spin-offs et de start-ups, et à fournir une assistance pour d'autres activités liées à la commercialisation de la science. De même, le LIH sera en mesure de fournir un soutien consultatif et scientifique à Expon Capital et de contribuer à l'élaboration d'une stratégie commune visant à développer des partenariats entre les entreprises de santé digitale et la communauté des investisseurs et des financiers.

“Nous sommes ravis d'avoir conclu cet accord avec un investisseur en capital-risque réputé qui possède une connaissance approfondie du paysage national de la recherche et de la technologie. Nous pensons que les nombreuses opportunités de transfert de connaissances découlant de ce partenariat et la mise à disposition de l'expertise financière et d'investissement d'Expon pour nos chercheurs créeront un pont entre la recherche et sa commercialisation. Cela garantira que nos résultats scientifiques soient commercialisables et puissent être traduits en solutions de soins de santé tangibles, facilement accessibles aux cliniciens et aux patients”, déclare le professeur Ulf Nehrbass, directeur général du LIH.

“Nous sommes impatients de jeter les bases d'une coopération stratégique solide et durable entre les mondes complémentaires de la recherche et de la finance ici au Grand-Duché, qui contribuera à attirer davantage d'entreprises innovantes et disruptives dans le domaine de l'e-santé, pour finalement libérer le potentiel de la santé digitale et de la recherche translationnelle et améliorer les soins de santé et les résultats pour les patients”, conclut Jérôme Wittamer, Associé-gérant d'Expon Capital.

A propos du Luxembourg Institute of Health: Research dedicated to life

Le Luxembourg Institute of Health (LIH) est un établissement public de recherche biomédicale focalisé sur la santé de précision et investi dans la mission de devenir une référence de premier plan en Europe pour la traduction de l'excellence scientifique en avantages significatifs pour les patients.

Le LIH place le patient au cœur de toutes ses activités, animé par une obligation collective envers la société d'utiliser les connaissances et les technologies issues de la recherche sur les données dérivées des patients pour avoir un impact direct sur la santé des personnes. Ses équipes dévouées de chercheurs multidisciplinaires visent l'excellence, en générant des connaissances pertinentes liées aux maladies immunitaires et au cancer.

L'institut considère les collaborations, les technologies de rupture et l'innovation des processus comme des opportunités uniques d'améliorer l'application des diagnostics et des thérapies dans le but à long terme de prévenir les maladies.

À propos d'Expon Capital

Expon Capital est une société de capital-risque indépendante qui se consacre au financement de grandes idées ayant un potentiel d'impact positif et de croissance exponentielle. La santé numérique fait partie intégrante de l'ADN de la société. Basée au Luxembourg, la société investit dès le début dans certaines des entreprises les plus prometteuses d'Europe, des États-Unis et d'Israël. Expon Capital gère également le Digital Tech Fund, un véhicule d'investissement de financement de démarrage pour le Luxembourg.

www.exponcapital.com

Contacts presse:

Arnaud d'Agostini
Head of Marketing and Communication
Luxembourg Institute of Health
Tel: +352 26970-524
Email: arnaud.dagostini@lih.lu

Dominique Hansen
Chief Communication Officer
Luxembourg Institute of Health
Tel: +352 26970-991
Email: Dominique.Hansen@lih.lu

Jérôme Wittamer
Managing Partner
Expon Capital
Tel: 661 353 319
Email: wittamer@exponcapital.com